

SECRETARIO GENERAL

En relación con la adjunta información aparecida en el Boletín Diario de Seguros (BDS), cúmpleme comunicar a esa Comisión, por si pudiera tener relevancia para la cotización de CORPORACIÓN MAPFRE, lo siguiente:

- 1º. MAPFRE AMÉRICA, filial de CORPORACIÓN MAPFRE está negociando con el Banco Provincial de Venezuela la compra de la participación del 32,9% que dicho Banco tiene en SEGUROS LA SEGURIDAD, primera aseguradora del mercado venezolaro, en la que MAPFRE AMÉRICA tiene una participación del 61,47%.
- 2º. En conexión con dicha negociación, MAPFRE AMÉRICA ha consultado a la Comisión Nacional de Valores de Venezuela si tal adquisición obligaría a formular una oferta pública sobre las acciones en poder de otros accionistas (5,6%).
- 3°. En consecuencia, MAPFRE AMÉRICA no ha formulado hasta la fecha ninguna oferta pública, ni tal oferta pública ha sido aprobada por la Comisión Nacional de Valores de Venezuela.

Oportunamente se informará del resultado de las negociaciones con el Banco Provincial, y en su caso de la formulación de cualquier oferta pública sobre acciones de SEGUROS LA SEGURIDAD.

Madrid, cinco de julio de dos mil uno.

#### Panamá

## El volumen de primas desciende un 5,4% hasta marzo

Los datos de la Superintendencia de Seguros reflejan un descenso del volumen de primas en el primer trimestre del año del 5,4%, por lo que el mercado asegurador panameño continúa mostrando la tendencia negativa que arrastra desde el pasado año. El ramo de seguros Comerciales e Industriales registró la mayor caída, con el 65%, seguida de los seguros Individuales (24,23%).

A pesar de las cifras, la superintendenta, Lorena Broce, prevé una recuperación a finales de este ejercicio. "Tenemos la confianza y la certeza de que para finales de año se registrará un comportamiento semejante al cierre del año pasado", señala Broce, que explica que, sobre todo en el mes de diciembre, se producirá un incremento en la venta de pólizas.

#### Perú

### La rentabilidad de las AFP se sitúa en el 7,5% en el primer semestre Según los datos de AFP ÍNTEGRA

El gerente de Inversiones de AFP (Administradora de Fondos de Pensiones) ÍNTEGRA, Jorge Ramos, ha señalado que la rentabilidad de las inversiones de las AFP en junio fue del 0,5%, por lo que al cierre del primer semestre del año el rendimiento alcanza el 7,5%. "Los resultados a la fecha son bastante favorables y todavía falta la mitad del año. En ese sentido estimo que la rentabilidad real en el 2001 superaria el 10%", comentó el ejecutivo.

### Uruguay

## Las AFAP cierran junio con una rentabilidad del 15,34% El FAP crece un 0,88%

Las Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional (AFAP) cerraron el pasado mes de junio con un incremento de su rentabilidad, medida en Unidades Reajustables (UR), del 0,97%. En comparación con el mismo mes del año anterior, el rendimiento se sitúa en el 15,34%. UNIÓN fue la entidad que obtuvo la mayor rentabilidad, con el 16%, seguida de REPÚBLICA (15,48%), CAPITAL (15,36%) INTEGRACIÓN (15,19%) y SANTANDER (15,09%). Mientras, COMERCIAL, con el 14,66%, fue la Administradora que menos rindió en junio. Al término del primer semestre del año, el Fondo de Ahorro Previsional (FAP) registra un crecimiento del 0,88%, estimado en 926 millones de dólares. Los títulos públicos representan el 59,5% del total de su cartera, mientras los depósitos en moneda nacional suponen el 22,84%.

### Venezuela

## Aprobada la oferta de adquisición de LA SEGURIDAD por MAPFRE AMÉRICA

La Comisión Nacional de Valores (CNV) informó ayer la Bolsa de Valores de Caracas que ha aprobado la oferta pública de adquisición (OPA) efectuada por MAPFRE AMÉRICA sobre el 32,9% del capital de SEGUROS LA SEGURIDAD. Tras esa resolución de la CNV, "con el objeto de conservar y garantizar la mayor transparencia de los mercados, se procede a suspender la cotización en la Bolsa de Valores de Caracas de las acciones de SEGUROS LA SEGURIDAD".

MAPFRE es el accionista mayoritario de la compañía con el 61,47% del capital, mientras otro 5,6% pertenece a socios minoritarios. El 32,9% que adquiere se encuentra en manos del

Banco Provincial. El capital de SEGUROS LA SEGURIDAD asciende a 13.760 millones de bolívares (19,13 millones de dólares).

### **EUROPA**

### Europa

# La Eurocámara respalda las Propuestas de Directivas que endurecen los requisitos de solvencia de las aseguradoras

El Parlamento Europeo dio ayer el visto bueno a dos Propuestas de Directivas que endurecen los requisitos de solvencia exigidos a las aseguradoras de Vida y No Vida de los Estados miembros. Como se recordará, el pasado mes de octubre, la Comisión Europea propuso elevar los criterios sobre el margen de solvencia y capital mínimo exigible aplicados a las entidades aseguradoras. El fin era actualizar las normas fijadas en 1973 al mercado único de seguros creado en 1992.

Con el visto bueno del Parlamento Europeo, Bruselas propone dos directivas para que las autoridades nacionales puedan exigir condiciones más estrictas en el ratio de solvencia, e intervenir cualquier entidad cuya posición financiera se esté deteriorando rapidamente. Cuando la Comisión dio a conocer sus propuestas ya reconoció que, en la práctica, llevarian a una reducción del número de aseguradoras autorizadas a operar en toda la Unión Europea. Las exigencias sobre capital mínimo (también denominado fondo de garantía) se elevan hasta los tres millones de euros (2,53 millones de dólares) -hasta los 2 millones de euros (1,69 millones de dólares) en determinados casos de entidades de Vida-, aunque esta cifra evolucionará atendiendo al IPC.

### Europa

# El Parlamento Europeo impulsa con cautela el desarrollo del mercado único para los fondos de pensiones

El Pleno del Parlamento Europeo adoptó ayer, en primera lectura, la Propuesta de Directiva presentada por la Comisión Europea sobre la creación de un mercado europeo único para las pensiones complementarias. Los europarlamentarios decidieron introducir una serie de enmiendas bajo el común denominador de la cautela y del equilibrio entre la seguridad de las pensiones y la liberalización de la oferta de fondos. También se apuesta por incluir a las compañías de seguros de Vida en el ámbito de esta directiva.

El objetivo de la propuesta es permitir el desarrollo de un mercado interior de fondos de pensiones privadas, complementando los sistemas públicos de reparto con otros esquemas privados. Como premisa básica se da el visto bueno a que los "organismos de previsión para la jubilación" puedan operar en distintos países de la Unión Europea mientras que están sujetos a la supervisión del Estado donde estén registrados.

## LOS PERIÓDICOS DEL DÍA

Argentina: Fue fuerte en junio la baja de los precios por la recesión. En junio los precios al consumidor cayeron el 0,7%, el mayor descenso para un solo mes desde marzo de 1999. A su vez, los precios mayoristas bajarón el 0,4% y los de la construcción el 0,1%. Esto ocurrió bajo el nivel de ventas y por signos de recesión que no desaparecen. (Clarin)